

## Roque Pérez recibe a la banda sinfónica nacional de ciegos

Escrito por Administrador  
Domingo, 09 de Mayo de 2010 00:00

---

Desde la dirección de cultura de la Municipalidad de Roque Pérez, se informó que la banda nacional de ciegos "Pascual Grisolia" se presentará en el centro cultural Roque Pérez el 23 de junio, víspera del aniversario de la autonomía municipal.

"En el marco del bicentenario -dijo Lara- hemos realizado las peticiones correspondientes en la secretaria de cultura de la presidencia de la nación y obtuvimos una respuesta rápida y afirmativa. Por tal motivo esta prestigiosa banda estará aquí, en Roque Pérez, y la entrada será libre y gratuita, para que todos puedan disfrutar de este maravilloso espectáculo".

Lara, puso énfasis en la Casa Rosada, al indicar que "me parece muy buena esta oportunidad que nos brinda el gobierno de la nación, de poder contar con semejante espectáculo y poder así realizar una gala en vísperas del 97º aniversario de nuestra autonomía municipal".

Su primera presentación en público fue el 15 de octubre de 1947, concierto que significó también el debut de la primera y única banda sinfónica de ciegos en el mundo. La banda está compuesta por 65 músicos en la actualidad.

Su repertorio comprende más de 250 obras, entre las que se destacan composiciones de Mozart, Schubert, Liszt, Debussy, Bartók, Beethoven, Haendel y de otros creadores desde el barroco hasta el siglo actual, incluyendo autores argentinos como Aguirre, Gianneo, Gilardi y Piazzolla.

La banda sinfónica de ciegos depende de la secretaría de cultura de la presidencia de la nación. Desarrolla sus actividades dentro de las pautas de difusión cultural de dicha secretaría, y cumple una notable labor artística a través de sus conciertos de amplio alcance de público en distintos espacios como el teatro Colón, el teatro municipal General San Martín, el teatro Presidente Alvear, el teatro Coliseo, el teatro municipal de las Provincias y el auditorio de Belgrano.

## **Roque Pérez recibe a la banda sinfónica nacional de ciegos**

Escrito por Administrador

Domingo, 09 de Mayo de 2010 00:00

---

Desarrolla asimismo una importante tarea de difusión musical, a través de conciertos didácticos en escuelas primarias de la ciudad de Buenos Aires y del Gran Buenos Aires.

En 1996 la banda participó en el agasajo realizado a la princesa de Gales, Diana, en el Correo Central de Buenos Aires.

El extenso trabajo desarrollado por la banda sinfónica mereció el elogio del público argentino y logró una gran repercusión en el exterior, recibiendo frecuentes invitaciones de diversos países. La banda obtuvo el premio C.A.M.U otorgado por la UNESCO.